



ALUMNO: KARINA LISSETH GARCÍA GARCÍA.

PROFESOR: LUDBI ISABEL ORTIZ.

NOMBRE DEL TRABAJO: SALUD PÚBLICA.

LICENCIATURA: LIC. EN ENFERMERÍA.

MATERIA: SALUD PÚBLICA.

GRADO: 3° CUATRIMESTRE.

PASIÓN POR EDUCAR

GRUPO: "A".

FRONTERA COMALAPA, CHIAPAS A 12 DE JUNIO DEL 2021.

Introducción.

En el presente trabajo hablamos sobre la economía que se maneja en sector salud, y la cual es muy importante y no solamente hablando del sector salud, sino que, también hablando desde otro punto de vista, los ingresos que generamos, la vivienda la atención primaria, los estresores son los puntos a manejar para tener una salud estable y en cual se apoya los profesionales para tratar.

Principales recursos para la salud

La economía estudia la asignación de recursos y la distribución y al mismo tiempo lograr beneficios máximos con un mínimo de riesgos económicos y sociales. Como bien sabemos la salud es de difícil obtención por ciertas personas, ya que exige trabajos y dinero.

La economía de la salud estudia los mecanismos y factores, teóricas económicas, sociales, clínicas y epidemiológicas que determinan y condicionan la producción, distribución, consumo y financiamiento de los servicios de salud. La economía de la salud también investiga aspectos principalmente los factores que determinan y afectan la salud.

La pobreza y la salud van de la mano, por lo cual personas con menos recursos tienen más problemas al querer obtener servicios de salud adecuadamente.

La planificación sanitaria es un proceso continuo de momentos encadenados sistemáticamente y debe basarse en las necesidades de salud. El proceso consiste en un ciclo de cuatro fases la explicativa, la estratégica y la táctica operacional.

Contabilidad

El incremento de recursos humanos, materiales y financieros han tenido un incremento. Ante este incremento las unidades de salud necesitan establecer y sistematizar controles económicos y financieros.

La economía y la salud van de la mano, ya que, si la economía es alta, los servicios de salud serán mejor.

Las condiciones de salud en países con una economía alta tienen servicios de salud y los países con economía baja tienen servicios de salud menos especializados y con menos equipos y materiales.

El sector salud produce bienes y servicios, cirugía estética y trasplante de órganos, se clasifican en (bienes públicos, bienes migratorios y bienes privados). El gobierno financia bienes públicos, en excepción del sector privado.

Si el gobierno dejara de financiar al sector salud existiría más problemas de salud, por lo cual aumentaría la tasa de mortalidad.

En el incremento del gasto en la salud se encuentran algunos factores como, el desarrollo de la tecnología, los pagos al personal, el precio de los medicamentos, las nuevas enfermedades, entre otras.

La evolución económica es un proceso analítico que establece criterios útiles para tomar decisiones y elegir la forma de asignar los recursos.

En la práctica de métodos de evaluación económica existen distintos métodos, pero el método de drummond ideo, la cual la evolución económica se divide en tres elementos; costos, consecuencias o resultados y alternativas.

La tecnología desempeña una calidad de los servicios médicos y su costo. Los equipos, dispositivos, medicamentos, procedimientos médicos y quirúrgicos, programas sanitarios y sistemas de información son instrumentos de la tecnología sanitaria.

El fármaco económico se define como la dedicación del análisis económico al campo de los medicamentos. Esta evaluación se define como el proceso de determinar la eficiencia de un tratamiento farmacológico y compararlo con otras opciones, para así seleccionar la opción que presente una relación de costos más favorables.

El objetivo de la investigación es explicar la realidad que enfrenta obstáculos a los que escapan los estudios en el campo de la economía de la salud. Esto puede estar relacionado con la falta de un plan de investigación.

2.6 interacción entre personas y comunidad

La participación de la comunidad de la salud es la estrategia de atención primaria de la salud. Para el análisis de los grupos humanos se considera los antecedentes históricos y el contexto económico, social y cultural, los valores, costumbres y creencias.

Las características de la atención primaria de la salud son: asistencia sanitaria esencial basada en métodos y tecnologías prácticas, científicamente funcionales, socialmente aceptables, etc. Los componentes fundamentales de la estrategia son: el enfoque intersectorial, la participación de la comunidad, las tecnologías apropiadas, y las características más importantes son las siguientes: se orienta hacia los principales problemas de salud de la comunidad, presta atención de promoción, prevención, tratamiento y rehabilitación.

La comunidad es un agregado de población que habita en territorio. En el concepto de comunidad destaca los elementos integrantes; espacio físico delimitado, grupo humano, intereses comunes y sentimiento de solidaridad.

Definir sus propios objetivos, movilizar sus recursos y evaluar sus esfuerzos, son parte de las experiencias de participación comunitaria.

Para que la participación de la comunidad sea efectiva debe ser: activa, consiente, responsable deliberada, organizada y sostenida. En este proceso hay que considerar los aspectos de la organización social, concientización, capacitación y movilización social.

La promoción de la salud familiar y comunitaria es en el cual dos o más individuos se asocian para compartir metas comunes y funciones. La familia se considera como una unidad biosocial integrada por un número variable de personas.

En el área biológica, área psicológica, área sociológica son las funciones básicas de la familia en nuestra sociedad.

2.7 factores que influyen impositivamente o negativamente en la comunidad

Las condiciones en la que vivimos aprendemos, trabajamos y jugamos son los determinantes sociales de la salud. Factores que afectan la salud nivel de educación, exposición a la violencia, comunidad y acceso a la atención médica.

La educación es una herramienta para tomar buenas decisiones sobre la salud. La persona con educación es más probable que realicen ejercicio y consultar a su médico regularmente.

Las personas con mayor ingreso no son tan propensas a situaciones de una mala salud, a comparación de las personas que tienen menos ingresos.

Las plagas, moho, problemas estructurales y toxinas, las personas que viven en estas condiciones corren con un mayor riesgo de desarrollar problemas de salud.

Un seguro de salud, idiomas y transporte pueden evitar obtener atención médica, que es un factor determinante de la salud.

Accesos a alimentos nutritivos, entornos sociales y físicos, etnicidad y cultura, género, idioma, condición social, estresantes sociales y valores, también son determinantes sociales de la salud.

Conclusión.

Como pudimos observar tanto como la investigación, el estudio de campo son importantes indicadores, para así poder saber el desarrollo de la comunidad. Y ciertos indicadores cumplen con ciertas características.